

# WARTA

## Babinsa Koramil Pasangkayu Bersama Pemdes Gelar Karya Bakti Cegah Bencana dan Penyakit

M Ali Akbar - [SULBAR.WARTA.CO.ID](http://SULBAR.WARTA.CO.ID)

Dec 9, 2024 - 12:13



Pasangkayu, – Dalam upaya mencegah bencana dan penyakit yang kerap muncul saat musim penghujan, Babinsa Koramil 1427-01/Pasangkayu Sertu I Wayan Ariana bersama Pemerintah Desa (Pemdes) Pakava menggelar karya

bakti di Dusun Bamba Apu, Desa Pakava, Kecamatan Pasangkayu, Kabupaten Pasangkayu.

Senin (9/12/2024).

Kegiatan ini melibatkan Kepala Desa Pakava Aso Malik, Kepala Dusun Mustajar, tokoh pemuda Faisal, serta sekitar 20 warga setempat. Aksi tersebut difokuskan pada pembersihan saluran air, pemangkasan ranting pohon, dan pengangkutan sampah, guna mencegah terjadinya banjir serta penyebaran penyakit seperti demam berdarah.

Kepala Desa Pakava, Aso Malik, menyampaikan apresiasinya terhadap sinergi antara Babinsa dan masyarakat dalam menjaga kebersihan lingkungan. "Kami sangat berterima kasih atas kontribusi Babinsa dan antusiasme warga. Karya bakti ini adalah wujud nyata gotong royong untuk melindungi lingkungan dan mencegah bencana," katanya.

Sertu I Wayan Ariana, yang memimpin kegiatan ini, menekankan pentingnya menjaga saluran air agar tidak tersumbat. "Musim penghujan membawa risiko banjir dan genangan air yang dapat menjadi tempat berkembang biaknya nyamuk. Kegiatan ini diharapkan mampu meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kebersihan lingkungan," tegasnya.

Selain itu, tokoh pemuda Faisal menyebut karya bakti ini sebagai contoh kolaborasi yang harmonis antara aparat dan masyarakat. "Gotong royong seperti ini mempererat hubungan sosial dan menunjukkan kepedulian bersama terhadap lingkungan," ujarnya.

Melalui kegiatan ini, diharapkan warga Dusun Bamba Apu lebih siap menghadapi tantangan musim hujan serta terhindar dari risiko bencana dan penyakit. Kegiatan serupa akan terus digalakkan di wilayah lain untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat bagi masyarakat Pasangkayu.